



南富良町立南富良野西小学校 学校だより

# 西小っ子

平成 30 年 7 月 25 日発行 第 4 号

## 「一学期のご理解とご支援に感謝いたします」



校長 高橋 康幸

明日から 25 日間の長い夏休みが始まります。今学期は子どもたちがより高い目標を立ててスタートできるよう、入学・進級の意義を子どもの心に伝えるよう私たち職員一同は取り組みました。併せて、学年に応じ、子どもたち全員が力を合わせて役割を果たそうという強い意志をもたせることにも取り組みました。保護者の皆様も同じように子どもたちを励ましていただいたものと拝察いたします。

入学式から始まり、運動会や宿泊学習など大きな行事、集合学習など様々な行事を行ってきました。子どもたちが高い目標に向かって生き生きと目を輝かせながら努力する様子は学級懇談や学級通信、各種行事を通してお伝えするよう努めましたが、どうだったでしょうか。それぞれの行事を通しながら子どもたちは自分の目標や役割を自覚し、日常的な活動の中で集団の一員として協力し合うことや我慢することなどを経験してきました。そして、その経験から学んだことを各教科の学習の中で知恵として生かしていきます。この一学期間もそのような活動を積み重ねながら、15名の子どもたちがまた一回り大きく成長することができました。

さて、夏季休業中は子どもたちにとって、自ら課題を見つけて粘り強く解決する時間を豊富にもつことができ、自信を深める良い機会となります。休業後には、より賢く、たくましく、心豊かに育った子どもたちとともに一層充実した 2 学期を始めたいと考えます。最後に地域の方々や保護者の皆様のご理解とご支援のおかげで今学期も大きな事故もなく無事終了することができました。校区の皆様の子どもたちを思う優しさには、いつもながら感謝に堪えません。また、学校としても 2 学期に繋がる大きな成果をあげることができました。心よりお礼を申し上げます。





## 宿泊学習



6月27日(水)・28日(木)に5年生の宿泊学習がありました。西小からは、K君とM君が参加しました。国立日高青少年の家に宿泊し、キャンプファイヤーやワイルドウォークを行う予定でしたが、あいにくの雨のため別のプログラムを行いました。それでも、当初予定していた、火おこし体験や野外炊飯を行うことができました。いろいろな体験も、もちろん楽しかったので、何より大勢でお風呂に入ったり、一夜を共にしたのが一番楽しかったのではないのでしょうか。



## 本部町親善交流



6月25日(月)から29日(金)までの5日間、沖縄県本部町へ「南の国の真夏に挑む体験の旅」に6年生の花岡君が参加しました。出発した日の朝は気温が10℃を少し超えるくらいでしたが、飛行機を降りると一気に30℃の世界に…。少しばかり面食らった感はありませんでしたがそこは子ども、沖縄の暑さより好奇心の方が勝り、暑さそっちのけで、一つ一つの体験を生き生きと行っていました。特に、ビーチでバナナボートに乗った後の顔は、満足そうな素敵な笑顔にあふれていました。旅行中に家族へのお土産もたくさん購入していましたが、目を輝かせて語る沖縄の体験談が、家族には何よりのお土産になったのではないかと思います。



## 川の環境学習



7月10日(火)に川の環境学習を行いました。この日は、朝から雨が降りそうなどんよりとした天気、実施が危ぶまれましたが、何とか雨に当たらずに行うことができました。今回は狩勝沢に行き、指標となる川の生物から川の水質を考える学習をしました。胸まで川につきり、つるり…。胴付きの中にたっぷり水が入った子もいました。

教育委員会の大光明さんにいろいろなことを教えてもらい川の水質について深く学ぶ一日となりました。



## 8月の行事

日	曜日	学校行事
1	水	南富良野町朝活①
2	木	南富良野町朝活②
3	金	南富良野町朝活③
11	土	山の日
20	月	2学期始業式
21	火	街頭・バス乗車指導 水泳教室④
22	水	午前授業 川の環境学習②(3・4年)
24	金	参観日(自由研究発表会)
27	月	二計測(高) 給食費納入日
28	火	二計測(中)
29	水	二計測(低)
30	木	修学旅行(6年)
31	金	修学旅行(6年) 社会見学(3・4年)



## 人権教室



7月7日(土)に、3名の人権擁護委員の皆さんをお迎えし、お笑い芸人のゆりやんレトリィバァさんのいじめ体験を語ったDVDをもとに、人権について考える学習を行いました。DVDは低学年の子には少し難しかった内容でしたが、人権擁護委員の皆さんに、分かりやすく学習を進めていただき、いじめや人権について自分なりの考えをもつことができました。最後は、人権まもる君と記念撮影をしました。



## 漢字の読みチャレンジ合格!

1学期中に、西小ベーシックの「自分の学年の漢字を100%読めるようになる」を達成した子が少しずつ増えています。夏休み中、毎日「漢字の本」を眺めながら、漢字チャレンジに挑戦させてください。(フレンドにきた時にいつものポストに入れるよう子どもたちに伝えています。)

### 【7月の合格者】

#### 1年漢字合格

R.Hさん(1年)

Y.Kくん(5年)

M.Yさん(1年)

#### 4年漢字合格

K.Yさん(3年)

(7月23日現在)

